
FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 16.05.2019

Beginn - Ende : 16:10 Uhr bis 18:30 Uhr

Anwesende:

? Christoph Staudt

? Daphne Auer

? Hannah Steil (bis 17:10 Uhr)

? Johanna Berresheim

? Marco Venus (bis 17:00 Uhr)

? Mark Umnus

? Maximilian Hagner

? Robert Avemarg (bis 18:00 Uhr)

? Sarah Bachinger

• Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas) (bis
17:20 Uhr)

• Frank Thiemicke

• Laura Schamul

• Marwan Lamat

Entschuldigt fehlend:

? Christian Krauße

• Paul Köppert

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten)
Mitglieder sind jeweils mit einem ? gekennzeichnet.

Gäste:

• Matthias Döpmann

Leiter der Sitzung: Johanna

Protokollant: Robert

Beschlussfähig: Ja.
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1 Post

• Der FSR Politikwissenschaften möchte am
05.07. eine Party im Wagner veranstalten.
Marco hat sich bereit erklärt dabei zu helfen,
aber keiner hat wirklich Zeit und Lust das zu
organisieren.

• Am 23.05. ist ein Orientierungsseminar für
Schüler von 12:00 bis 13:30 Uhr. Dabei sollen
Themen wie Wohnen, Arbeiten und Finanzie-
rung besprochen werden. Lucas sich bereit er-
klären das zu übernehmen.

• Annika von den Bioinfos möchte den Sozi-
alraum umgestallten und Sarah und Daph-
ne haben sich bereit erklärt dabei zu helfen.
Mögliche Informatikdesigns sind Graphentheo-
rie und RS Bäume.

2 Veranstaltungen

2.1 FakFest

Wir müssen Leute einladen und Spenden sammeln.
Es wird mal wieder Zeit, dass ein Informatiker
den Lehrpreis bekommt. Wir beschließen den
Finanzplan für das FakFest

Abstimmung:
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

Wir beschließen 100e für das FakFest

Abstimmung:
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.2 Erasmusabend

Dieser soll am 06.06. oder am 27.06. stattfinden, je
nach dem Lenz oder Dittrich können. Daphne hat
überlegt Flaggen für die Länder zu basteln und
einen Livechat zu nutzen. Wir beschließen 10e für
den Erasmusabend

Abstimmung:
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

2.3 LaTeX

Das Plakat wurde erstellt und muss noch aufgehan-
gen werden. Außerdem muss noch auf der Website
und Discord Werbung gemacht werden.

2.4 Spieleabend

Es war der Plan mit den beiden FSR’en Philosophie
und Soziologie, Gesellschaftstheorie und angewand-
te Ethik einen Spieleabend zu organisieren. Letzte-
re haben bereits zugesagt. Geplant war der 28.06.
allerdings findet zu dieser Zeit der Grillabend mit
den Mathematikern und Bioinfos statt.

2.5 Lehrstuhlabend

Es stand zur Diskussion einen Lehrstuhlabend mit
den Mathematiker zu machen und dafür Herr
Beyersdorff zu fragen. Des Weiteren standen Herr
Leis, Herr Schukat-Talamazzini und Herr Rossak zu
Debatte.

2.6 Grillabend

Am 28.05. veranstalten wir einen Gill- bzw. Out-
doorspieleabend mit den Mathematikern und Bio-
infos.

2.7 Kif

Die Kif beginnt am 12.06. und es können sich noch
Leute anmelden. Max nimmt teil.

3 Gremien und Hochschule

3.1 Wahlen

Daphne hat sich für den Fakultätsrat gemeldet.

3.2 Institutsrat

Es wird eine Nachfolgeprofessur für Herr Rossak
ausgeschrieben.

4 Sonstiges

4.1 Awareness Workshop

Wir sollen bei Partys aufpassen, dass sich alle wohl
fühlen und keine doofen Sachen passieren. Es wurde
erklärt was es vorher, währenddessen und danach
zu beachten gibt.
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4.2 EVAL

Die neue Eval beginnt und wir müssen uns zu den
Veranstaltungen eintragen.

4.3 FSR-Flyer

Wir beschließen 10e für FSR-Flyer

Abstimmung:
Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

4.4 Erstiheft

Das hat letztes Jahr nicht geklappt und dieses Jahr
haben sich Mark und Daphne bereit erklärt. Die
Texte müssen noch überarbeitet und ergänzt wer-
den. Vorlagen dafür sind vorhanden.

4.5 Domain

Die Domain ist abgelaufen und jetzt ist unter an-
derem der PrüfProt nicht erreichbar.

4.6 CAJ

Das CAJ wurde noch mal wegen der Passwortsi-
cherheit angeschrieben.

4.7 Prüfungsfristen

Die Prüfungsfristen wurden nicht eingehalten und
sind deswegen nicht wirklich rechtskräftig und
müssten nicht geschrieben werden.

4.8 Prüfungen

Es war gewünscht die Prüfungen gehäuft zu ha-
ben, dies ist aber für Erstis kacke. Alle Prüfungen
recht nah beieinander zu schreiben ist gut, aber es
sollten mehr als 2 Tage Abstand sein. Des Weite-
ren kommen die Prüfungsergebnisse teilweise recht
spät, aber das kann man den Kontrolleuren nicht
zumuten, da dies Teilweise Studenten sind, deren
Übungsleitervertrag weiterläuft.

4.9 Lineare Algebra

Für LA soll das selbe Konzept wie bei den Ma-
thes mit Vorlesung, Übung und Tutorium umge-
setzt werden. Tendenziell ist die Idee gut. Es sollte
trotzdem weiterhin mit 6 ECTS bewertet werden,

da der Aufwand sowieso zu hoch geschätzt ist. Eine
Prüfungszulassung wäre auch wünschenswert. Max
sucht Menschen, die ihn dabei Unterstützden das
umzusetzen.
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